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Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, te damos 

gracias, Señor, por tu presencia hoy. Y sabiendo, Padre, que estamos bajando 

por la escalera mecánica en algún lugar buscando la siguiente, señal y evento 

para mostrar. Sin embargo, no quedan tantos. Así que Señor, estamos buscando 

ese cambio. Y Padre, oramos por el cambio del cuerpo, y oramos para que 

estemos listos para ello. En el nombre de Jesús. Amén. Pueden Uds. tomar sus 

asientos.  
 

Esta mañana comenzamos a estudiar cómo los juicios mencionados en 

Deuteronomio 28 se deben a que la gente no escuchará la voz del Señor. No 

prestaran atención, o no le prestan atención, simplemente no están interesados 

en lo que Dios tiene que decir. Ellos piensan que interferiría con la edificación de 

su reino. Así que sigamos.  
 

Deuteronomio 28:52 Pondrá sitio a todas tus ciudades, hasta que caigan 

tus muros altos y fortificados en que tú confías, en toda tu tierra; sitiará, 

pues, todas tus ciudades y toda la tierra que Jehová tu Dios te hubiere 

dado. 53 Y comerás el fruto de tu vientre, la carne de tus hijos y de tus hijas 

que Jehová tu Dios te dio, en el sitio y en el apuro con que te angustiará tu 

enemigo. 
 

Cuando Roma sitió Jerusalén, la gente murió de hambre y se comió a sus propios 

hijos para mantenerse vivos. Y eso sucederá de nuevo porque Dios es lo mismo, 

y no cambia. Y Su Palabra tampoco cambiará. Así que espere que cuando los 

tiempos se pongan muy malos, también las economías estarán hambrientas. Y 

no solo el hambre, sino que la gente terminará comiéndose a sus hijos. 
 

54 El hombre tierno en medio de ti, y el muy delicado, mirará con malos ojos a 

su hermano, y a la mujer de su seno, y al resto de sus hijos que le quedaren; 

55 para no dar a alguno de ellos de la carne de sus hijos, que él comiere, por no 

haberle quedado nada, en el asedio y en el apuro con que tu enemigo te 

oprimirá en todas tus ciudades.  
 

(Ahora Josefo dijo que cuando Roma asedió a Israel en el año 70 DC, no 

quedaba ni un solo cristiano en la ciudad, porque Jesús dijo, cuando vean la 

abominación desoladora, que era el águila romana, cuando la vean, dijo, 

entonces asegúrense de no estar en la ciudad, asegúrense de no estar en la 

ciudad en sábado, y solo asegúrense de estar fuera. Así que los cristianos 
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realmente buscaron esas señales. Y respondieron como resultado que no se 

encontró a ningún cristiano entre los muertos, más de 1.000.000 de personas 

que murieron en el asedio que Roma hizo sobre Israel. Así que todo lo que estoy 

diciendo es que se necesita conocer las señales de la Parousia de Dios, Uds. 

necesitan saber dónde estamos, y necesitan saber cuál es la siguiente señal, 

para que estén listos para ello). 
 

56 La tierna y la delicada entre vosotros, que nunca la planta de su pie intentaría 

sentar sobre la tierra, de pura delicadeza y ternura, mirará con malos ojos al 

marido de su seno, a su hijo, a su hija,  
 

57 al recién nacido que sale de entre sus pies, y a sus hijos que diere a luz; 

pues los comerá ocultamente, por la carencia de todo, en el asedio y en el 

apuro con que tu enemigo te oprimirá en tus ciudades. 58 Si no cuidares de 

poner por obra todas las palabras de esta ley que están escritas en este libro, 

temiendo este nombre glorioso y temible: JEHOVÁ TU DIOS, 
 

(Ahora Uds. saben, cuando se trata de comer carne, le dije al hermano Vayle, le 

dije, saben que al final del tiempo dice que habrá doctrinas de demonios. Y uno 

de ellos es no comer carne. Así que no me importa. El Hermano Branham dijo, 

están contaminando las carnes, están rociando cosas sobre ellas y siguen 

matando a los insectos y todo lo demás. Y ustedes están comiendo, eso y les 

está haciendo daño. ¿Qué hacemos? El Hermano Branham dijo: Oraremos por 

ella, oraremos por ella y luego lo comeremos. Y le dije al hermano Vayle, no me 

importa en qué condición esté la carne, comeré carne. Incluso si es un bocado a 

la semana. Pero comeré carne porque no quiero que se diga que tuve doctrinas 

del diablo. Muy bien, así que nosotros comeremos carne, y Uds. harán con ella 

lo que quieran. Pero eso es lo que dijo el Señor). 
 

59 entonces Jehová aumentará maravillosamente tus plagas, (vigilen la 
guerra bacteriológica, está sobre nosotros... Ya está aquí. Y miren, tienen la 
segunda ronda este otoño. ¿Cuando? Cuando es tiempo de ello, ellos. Ellos 
dicen, septiembre, octubre, noviembre, esa es la temporada de gérmenes. Ahí 
es cuando traen la gripe y esto y aquello. Lo siento, pero hay como 7 cepas de 
gripe que ocurren en Oriente. Porque la gente tiene cerdos que viven con sus 
gallinas. Y así, los pollos comen el estiércol de cerdo y cosas del estiércol de 
cerdo y contraen sus enfermedades. Luego contraen virus. Entonces, el CDC 
dice, está bien, vamos a apostar. Y creemos que, de las siete cepas diferentes, 
elegiremos dos o tres de ellas y veremos qué podemos combinar. Y entonces lo 
combinan y luego se les ocurre su vacuna contra la gripe. Eso es lo que Uds. 
están tomando, es una vacuna contra la gripe, que básicamente está hecha de 
cerdos y pollos, las gripes que tienen porque comen las cosas de las otras 
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especies. Así que no se dejen engañar. Todo esto es un truco para hacer dinero. 
Y simplemente manténganse alejados de las personas que se vacunan contra la 
gripe. Porque si no lo hacen, serán como Sarah y yo. Estuvimos en Hungría en 
el 2003. Y la abuela se vacunó contra la gripe porque es obediente al gobierno. 
Y luego todos en la casa, incluyéndonos a nosotros, contrajimos la gripe de ella. 
Pero ella no contrajo la gripe, pero recibió la vacuna y se extendió. Uds. ven que 
la gripe es un virus vivo. Y entonces, cuando les ponen una vacuna contra la 
gripe, están recibiendo un virus vivo. ¿Y por qué querrían Uds. tomar un virus 
vivo en su cuerpo? No tiene sentido. Entonces, ven la guerra bacteriológica. Ya 
hemos hablado de ello. Lo hemos visto desde 2020. Y vino y se fue y ahora 
dijeron, bueno, estamos levantando todos nuestros mandatos y todo lo demás. 
Escuchen, esos mandatos causaron más daño que la gripe. Así que confíen en 
Dios. Y cuando lleguemos a este otoño, vamos a tener la segunda ronda.)  
 

entonces Jehová aumentará maravillosamente tus plagas y las plagas de tu 

descendencia, plagas grandes y permanentes, y enfermedades malignas y 

duraderas; 
 

(Ahora, desde 2020, yo conozco iglesias en este mensaje que ni siquiera han 
tenido un servicio en vivo desde marzo de 2020. Muy bien, ya ha estado 
sucediendo durante 3 años y medio. No tienen un servicio abierto. Decidieron no 
hacerlo y han cerrado. Nosotros no cerraremos y no me importa qué plagas 
quieran enviar a este país nuevamente, no cerraremos. Y tendrán que obligarnos 
a punta de pistola. Y como digo, apúntenme esos barriles y disparen, porque no 
voy a dejar de predicar. Y si quieren dispararme, está bien, porque eso se 
establece mucho más rápido, obtendré mi cambio. Está bien, estaré fuera de 
aquí). 
 

Religión De Jezabel 61-0319 P:63 Cuando Dios envía un Mensaje y le habla al 
pueblo pero ellos no lo reciben, entonces Él retira a Su siervo y envía Sus plagas: 
“Hambre, muerte, hablando espiritual y físicamente también”. Vigilen una 
depresión hermano. Ud. cree que ha visto algo, espere un poco. No ha visto 
nada. Ud. cree que está agonizando por un buen avivamiento espiritual, espere 
un poco. Espere, anhele y clame por oír la Palabra de Dios. Así dice la Biblia. 
Habrá hambre en los últimos días dijo el profeta y no de pan o agua solamente 
sino por oír la verdadera Palabra de Dios. Pero esa voz será sosegada en el 
desierto en alguna parte, escondido.  
 

(Ahora sucede que él es golpeado en otra dimensión, pero como yo mencioné 
antes, si Jesús en el ministerio alfa tuvo un ministerio antes y después de la 
resurrección, entonces William Branham también tendrá un ministerio antes de 
la resurrección y un ministerio posterior a la resurrección). 
 

Él le ordenó a los cuervos, Sus siervos, benditas sean esas aves, Sus siervos, 
que mantuvieron viva la voz de Elías durante el tiempo de su aislamiento de la 
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iglesia. (Fíjense que Elías fue aislado de la iglesia.) Los cuervos le llevaron carne 
y pan en la mañana y carne y pan por la tarde y bebía de la pequeña fuente, 
mientras los demás allá se las arreglaban sin ninguna comida espiritual ni agua. 
(¿Se va a repetir? Como eran los días, Elías. Bueno, la primera mitad se repite. 
Bueno, si la primera mitad se repite, entonces después de la lluvia también se 
repetirá). 
 

Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis COD 53-0729 P:93 Fíjese, en el 
Antiguo Testamento. Cuando Ud. lee de las plagas que cayeron, ellos estaban 
en Egipto, ¿verdad? Era cuando Dios estaba sacando a Su pueblo y llevándolo 
a la tierra prometida. ¿Es verdad esto? Pero Israel nunca recibió ni una plaga. 
(Ahora, ¿escucharon lo que acaba de decir? Israel un tipo de la novia. Nunca 
recibió una plaga). Y antes que salieran, ellos estaban en Gosén. ¿Es verdad 
esto? Y el sol nunca dejó de brillar, ningún mosquito llegó allí, ni ranas, ni piojos, 
ni tormentas llegaron allí, ni relámpagos, ni muerte en el ganado, todo lo que 
tenían en Gosén quedó intacto. ¿Es verdad esto? Este es un tipo del 
levantamiento de la Iglesia antes de la Tribulación. Jesús dijo: “Cuando estas 
cosas empiecen a suceder, levantad vuestros rostros, y sabed que vuestra 
redención está cerca”. ¿Ve? Yo creo que la luna el sol y las estrellas…Y en ese 
entonces dirán…lo voy a leer: “Y los hombres correrán y se esconderán. Y 
desearán que las piedras caigan sobre ellos, buscarán matarse, y no lo podrán 
hacer, y todas esas cosas”. Yo creo que eso sucede antes de la Tribulación. 
(Qué tan grandes son los números de suicidio ahora, Uds. saben que las muertes 
entre los niños han aumentado algo así como 40 veces. Nunca han oído hablar 
de niños muriendo, de deportes. Es posible que escuchen de un niño que perdió 
un bazo o algo así en el fútbol cuando yo estaba creciendo. Pero hoy están 
muriendo a diestra y siniestra. Se están muriendo. Los niños se están suicidando. 
La gente se está suicidando porque han hecho lo que el gobierno les dijo que 
hicieran. Y ahora como resultado están sufriendo). 
 

Ahora, fíjese, cuando se asiente la Tribulación, la Iglesia se va. Pero recuerde, 
que una iglesia común sin el Espíritu Santo pasa por la Tribulación. Solamente 
el Elegido es el que es levantado. Oh, yo pudiera hablar de algo duro aquí, por 
un momento. ¿Me pudieran dar tres minutos más? ¿Cómo se le llama al pueblo 
que es raptado, remanente? ¿Es verdad esto? Muy bien…Perdón, quise decir 
Novia. El remanente se queda. 
 

60 y traerá sobre ti todos los males de Egipto, delante de los cuales temiste, y 

no te dejarán. 
 

61 Asimismo toda enfermedad y toda plaga que no está escrita en el libro de 

esta ley, Jehová la enviará sobre ti, hasta que seas destruido. 62 Y quedaréis 

pocos en número, en lugar de haber sido como las estrellas del cielo en multitud, 

por cuanto no obedecisteis a la voz de Jehová tu Dios. 
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 (Ahora, Uds. pensarían que cuando Dios nos muestra misericordia al traernos 

un mensaje, lo recibiremos voluntariamente. Pero muchos dicen que lo reciben, 

pero no lo tocan. No lo harán. No lo predicarán. No le dirán a la gente que se 

preparen. Solo quieren una iglesia grande, y tener música, y tener rock'n'roll en 

la iglesia. Y la gente está bailando y pasando un buen rato. Ven, para ellos la 

iglesia se trata de pasar un buen rato. No se trata de prepararse, buscar en el 

alma, asegurarse de estar alineado con cada jota y cada coma). 
 

La Manera Provista De Dios Para Acercarse Para Tener Compañerismo 60-
0709 P:101 Cuánto te damos gracias, que en esta gran hora, cuando todas las 
esperanzas de la vida mortal han terminado, las bombas atómicas están en 
hangares, las bombas de hidrógeno, enfermedades y padecimientos, guerra 
de gérmenes, …   
 

(¿Por qué no se predica la guerra bacteriológica en las iglesias de hoy? ¿Por 
qué no lo es? No quieren hacerles sentir incómodo. ¿Por qué Joel Austin tiene 
10,000 personas que vienen a la iglesia? Porque todo lo que quieren escuchar 
es: ¿No son maravillosos, gente? ¿Y quieren ser más maravillosos? Bueno, 
podemos ayudarles a llegar allí. Y eso es lo que la gente está buscando. No 
están buscando el castigo del Señor. No están buscando saber dónde están 
equivocados en su vida. Solo están buscando todas las cosas buenas). 
 

Ahora, yo espero que Uds. lo hayan entendido. Dijo enfermedades y guerra 
bacteriológica, porque nadie en este Mensaje recibe esa enseñanza, excepto 
esta iglesia. Así que van a entender lo que están viendo, porque él lo dijo, y no 
están prestando atención a lo que él dijo. 
 

Ahora Uds. dicen, oh, no es el único en este mensaje que lo predica. Muy bien, 
muéstrenme una iglesia que predica. Muéstrenme una iglesia que esté 
predicando la guerra bacteriológica, preparando a la gente para la guerra 
bacteriológica. No lo están haciendo. No lo están haciendo. En Estados Unidos 
no conozco otra iglesia que esté predicando esto. Todavía están predicando 
acerca del maravilloso Jesús. Uds. saben, él es un amante de mi alma. Bueno, 
sí, eso es lo que Uds. encuentran. Pero también los bautistas predican eso. Y 
todos los trinitarios, toda la Unidad, todos están predicando, Jesús es el amante 
de mi alma. Pero muéstrenme una iglesia en Estados Unidos fuera de esta 
iglesia aquí, y luego aquellos que se están conectando, y aquellos ministros con 
los que nos reunimos, que están predicando estas cosas. No lo están 
predicando, hermano, hermana.  
 

Lo siento, yo no quiero ser diferente y decir, Uds. saben, que somos personas 
especiales. No lo somos. Miren, nuestra justicia es ese trapo sucio, estamos 
confiando en la sangre de Jesucristo. Así que van a obtener lo que no están 
prestando atención. Él dijo, aquellos que no prestan atención a la palabra, esto 
es lo que obtienen. Y una de ellas es la guerra bacteriológica. 
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Y se jactan de ello. Oh hombre, deberían ver mi botón. Tengo un botón. ¿Y por 
qué se jactaría de ser tan estúpido? Piden una hoja MSDS de cualquiera de las 
cosas que quieren darle. Y saben qué, le dan un pedazo de papel en blanco. 
Ahora, debe ser lo suficientemente inteligente como para saber cuándo solicita 
una identificación. Yo quería ver qué contiene, porque no tomo nada en mi 
cuerpo que no lo sepa. Leo mis etiquetas.  
 

Mi esposa es mejor que yo, no estoy leyendo nuestras etiquetas. ¿Y se imaginan 
ir y comprar en la tienda de comestibles algo de comer? Y la etiqueta no dice 
nada. No dice, hecho en China, no dice, todos estos productos químicos y 
simplemente no dice nada. Simplemente, Uds. saben, cómelos y estarán bien. 
Se sentirán bien. Le hará sentir más joven, Uds. saben. Yo quiero decir, miren, 
hay cosas en las papas fritas hoy.  
 

¿A cuántas personas, aquí, les gustan las papas fritas? Bueno, les diré qué, es 
mejor que lean las etiquetas. Hay un químico. Comienza con A y ZII. No recuerdo 
lo que es, pero está en las papas fritas. En algunas de las marcas y en algunos 
estados no está allí. Porque no tienen que poner las cosas en las etiquetas. En 
otros estados, eso está ahí. Y Uds. saben, es la letra pequeña, dice que puede 
causar cáncer, puede causar cáncer. Y están comiendo esas papas fritas que 
pueden causar cáncer. Lea las etiquetas hermano hermana, lea la letra pequeña. 
 

Y la letra pequeña en el mensaje también, porque hablaba de la guerra alemana. 
Está aquí. Muy bien.  
 

¡oh, Dios!, y todo de la manera como está, sabiendo que la Biblia dice que el 
hombre de hecho se pudriría en su carne, … 
 

pero a ese Ángel se le fue dada la comisión: “¡No toques a ninguno de esos! ¡No 
te acerques a esos que tienen el vino y el aceite! No toques a esos que tienen el 
Sello de Dios en su frente”. Y comprendemos que el Bautismo del Espíritu Santo 
es el Sello de Dios. Pues está escrito en Efesios 4:30: “No contristéis al Espíritu 
Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados hasta el día de la redención”. Señor 
Dios, sella esta iglesia en esta noche. A esos que están queriendo el Sello del 
Espíritu Santo, quítales todo temor, Señor, y séllalos con Tu Sello del Espíritu en 
sus corazones, para que ellos salgan como bebés recién nacidos, clamando: 
“Abba, Padre”. Concédelo, Señor. Yo los encomiendo a Ti en el Nombre de 
Jesús, Tu Hijo. 
 

La Manera Provista Por Dios Para Sanidad 54-0719A P:42 ¿Qué es un 
cáncer? ¿Qué es una enfermedad? Vamos a tratar eso en los siguientes cinco 
minutos ahora. ¿Qué es un cáncer? ¿Qué causó esa cosa? Tomemos un cáncer, 
o cualquier cosa que Uds. deseen tomar: tuberculosis, neumonía, lo que quieran 
—cualquier enfermedad. Las enfermedades son gérmenes. Permítanme decir 
algo aquí rápidamente, siendo que se nos acaba el tiempo. Escuchen, ¿Sabían 
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que la Biblia predice que en los últimos días habrá una guerra de gérmenes? 
¿Que las enfermedades se propagarán sobre la gente, y caerán sobre todos los 
que no tengan el bautismo del Espíritu Santo? Pero con el Ángel o quien tenía a 
cargo estas plagas se le dio la orden de no tocar a nadie en quien estaba la 
señal. ¿Qué clase de maestros tenemos que ser, hermanos, para conseguir que 
la iglesia esté preparada para estar en esa condición? Inmune. En este momento 
me duelen los brazos, donde los doctores me han clavado agujas para tratar de 
inocularme de la fiebre amarilla y así sucesivamente. Les dije que yo no las 
necesitaba. Pero ellos no me escucharon. (Miren, ellos tampoco escucharán a 
Dios. La gente no escuchará a Dios.) Pero yo les digo lo que Dios va a hacer. 
Dios tiene un suero, y es llamado el Espíritu Santo. Y cuando ese suero entra, 
eso los inoculará. ¡Aleluya! En los últimos días… (Entonces de nuevo, él está 
predicando acerca de la guerra bacteriológica y ¿cuántas personas están 
prestando atención a la palabra de Dios?) 
 

Toma La Vara Y Reúne Al Pueblo 50-0827E P:41 Ahora, ¿lo ven? ¿Lo ven? 
Ahora, ¿ven lo que he dicho a través de este micrófono? Si esa es la verdad, 
levante esta mano para que la gente sepa que eso es verdad. Ahora, ¿ven cómo 
se mueve? Ahora, ¿vamos...? ... Míralo. Ahora, aquí viene de nuevo. Ahí está de 
nuevo. ¿Eso es solo en oleadas...? ... Así es como se mueve. ¿Y un don de Dios 
está aquí, un regalo...? ... Y un germen es una vida. ¿Lo ven...? ... Y ese germen 
es una vida. Y tiene una vida humana con la que puede contactar. Y este Espíritu 
que está aquí y ese espíritu allá que le está dando esa tuberculosa, saben que 
la hora está cerca, y retrocediendo (¿Ven?), cuando ese espíritu sale a 
encontrarse, como una guerra.  
 

(¿Otra vez está hablando de qué? Guerra bacteriológica. ¿Qué es? Es una vida. 

¿Qué es un ARNm? Es un ARN mensajero. ¿Qué lo hace? Se aprovecha del 

ADN y lo cambia. Ya no es un humano, es un transhumano. Lo llaman Sistema 

Operativo 2.0. Y la gente está dispuesta a alinearse para tomar el sistema 

operativo humano. Deberían decir. Dios me creó como soy. Y no quiero nada en 

mi cuerpo excepto lo que Dios pondría allí. Pero no hacen eso). 
 

63 Así como Jehová se gozaba en haceros bien y en multiplicaros, así se gozará 

Jehová en arruinaros y en destruiros; (¿Se imaginan, Él se regocija porque están 

siendo destruidos? Sí, yo no lo dije, es lo que Él dijo). y seréis arrancados de 

sobre la tierra a la cual entráis para tomar posesión de ella. (En otras palabras, 

simplemente no lo lograrán. No lo van a lograr). 
 

64 Y Jehová te esparcirá por todos los pueblos, desde un extremo de la tierra 

hasta el otro extremo; y allí servirás a dioses ajenos que no conociste tú ni tus 

padres, al leño y a la piedra. (En otras palabras, materialismo.) 65 Y ni aun entre 

estas naciones descansarás, ni la planta de tu pie tendrá reposo; pues allí te 
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dará Jehová corazón temeroso, y desfallecimiento de ojos, y tristeza de 

alma; (En otras palabras, depresión. No solo viene como algo económico, sino 

que también viene a las mentes). 
 

66 y tendrás tu vida como algo que pende delante de ti, y estarás temeroso 

de noche y de día, y no tendrás seguridad de tu vida. 67 Por la mañana dirás: 

¡Quién diera que fuese la tarde! y a la tarde dirás: ¡Quién diera que fuese la 

mañana! por el miedo de tu corazón con que estarás amedrentado, y por lo que 

verán tus ojos. 
 

(Ahora yo tengo una foto aquí. ¿Qué hace? Metió la cabeza en la arena. Quieren 

ser un avestruz. ¿Saben qué? Son 172 géneros, 

probablemente más que eso. Pueden ser un avestruz. Quiero 

decir, las niñas usan orejas de gato y caminan pensando que 

son como un gato. Y Uds. saben, los niños pequeños, Uds. 

saben, usan una nariz de perro y orejas caídas de perro, y 

piensan que son un perro. Y escuchan, están locos. Muy 

bien, enséñenles a su hijo a ser una princesa si es una niña, un príncipe si es un 

niño. Es un Príncipe de Dios. Ella es una princesa de Dios. No Shirley Temple, 

no una bailarina. No quieran nada de eso porque esas cosas les llevarán a los 

lugares equivocados). 
 

67 por el miedo de tu corazón con que estarás amedrentado, y por lo que verán 

tus ojos. 68 Y Jehová te hará volver a Egipto en naves, por el camino del cual te 

ha dicho: Nunca más volverás; y allí seréis vendidos a vuestros enemigos por 

esclavos y por esclavas, y no habrá quien os compre. 
 

Como yo dije, un negocio de $ 150 mil millones, y todo está involucrado en la 
esclavitud de la humanidad. Tenemos más esclavos hoy que en cualquier otro 
momento de la historia del mundo. Piensan en hace 150 años, y estamos 
trayendo esclavos negros de África. Pero, ¿quién los vendió? Un hombre negro 
vendió a su hermano negro como esclavo del hombre blanco. Encontramos a los 
ingleses, que hicieron esclavos de los irlandeses. De acuerdo. Encontramos que 
en casi todas las culturas ha habido algo de esclavitud. Pero hoy, en nuestra 
situación, hay treinta millones de niños al año solo en los Estados Unidos 
desaparecidos. Eso es solo en los Estados Unidos. ¿Qué pasa con América del 
Sur? ¿Qué pasa con África? ¿Qué pasa con Asia? 
 

Están hablando de $ 150 mil millones para hacer que sus niños y niñas pequeños 

hagan cocaína con hojas de coca o arrancar las hojas, ponerlas en una pila, 

ponerles un poco de agua y pisotearlas hasta que los minerales salgan de las 

hojas y hacer la cocaína. Luego lo endurecen y hacen las cosas blancas. 

Criminal. Totalmente criminal, totalmente loco. Y nosotros, como pueblo, no 
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hacemos nada al respecto. Lo siento. No solo deben cuidar a sus propios hijos, 

sino que deben cuidar a los hijos de los demás.  
 

Una historia bastante espantosa, sin duda, pero esta es la palabra del Señor, y 

estamos viviendo en los días de su cumplimiento, como veremos más y más a 

medida que los días se acerquen al final. 
 

El avisado ve el mal y se esconde; Mas los simples pasan y reciben el daño.". – 

Proverbios 22:3 
 

(En otras palabras, meten la cabeza en la arena. ¿Tienen la cabeza en la arena 

hoy? ¿O ven lo que está sucediendo en el mundo? Se está desmoronando a su 

alrededor. ¿Quieren quedarse aquí, o quieren bajarse antes de que explote?) 
 

"que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción 

repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán".  
 

Ahora les mostré hace unas semanas, donde la paz y la seguridad o la paz y la 
seguridad eran la agenda número uno de Trump cuando era presidente. Y los 
Acuerdos de Abraham, que fueron acuerdos de paz entre Jerusalén y Palestina, 
se llevaron a cabo. Jerusalén se convirtió en la capital, se convirtió en el lugar 
donde Estados Unidos colocó a su embajador. E hicimos muchas cosas basadas 
en la paz y la seguridad. Pero desde que dejó el cargo, los Acuerdos de Abraham 
se han desmoronado. Porque Biden no eligió quedarse con ellos y presionarlos. 
De hecho, los descarriló. Descarriló el petróleo en este país. Él está haciendo 
que su dinero no valga nada. Él está haciendo su vida, sus alimentos, y le ha 
dado a la FDA y al CDC todo tipo de poder sobre ustedes.  
 

No es más que un esclavo, y necesitan salir de aquí. Porque a menos que el 
Señor acorte los días, dijo que ninguna carne estará a salvo. Y no me importa 
quién sea. No me importa lo bien que esté construido y cuánto su ADN sea fuerte. 
Solo pueden tomar tanto. Así que nos va a sacar de aquí  
 

1 Tesalonicenses 5:3 que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá 

sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no 

escaparán.  
 

¿Con qué frecuencia el propio Putin ha hablado de que los bombardearemos 

cuando hablemos en serio? Esto no es un farol. Sacaremos las bombas 

nucleares porque ustedes no son más que un montón de sodomitas. Eso viene 

de un ruso. Y está llamando a Estados Unidos lo que es. Son un grupo de 

sodomitas que dirigen el gobierno. Manojo de sodomitas. ¿Y saben qué? Él le 

hará un favor a Dios y destruirá a un grupo de personas antes de que Dios envíe 

el granizo. Por supuesto, eso podría, teniendo toda esa explosión atómica en el 

área, que podría causar que vengan las piedras de granizo. 
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El Sr. Trump fue la Paz y la Seguridad y nos dio los Acuerdos de Abraham y la 

gente no le prestó atención. A la gente no le importa eso, todo lo que ellos quieren 

es la guerra. 
 

En realidad, todo lo que quieren es YouTube. Y todo lo que quieren es Instagram. 
¿Saben qué es Instagram? Instagram es utilizado por los pedófilos de este 
mundo para comunicarse. Venden cosas. Cosas, estoy hablando de que venden 
a sus hijos. Y las llaman pizzas, o las llaman osos de peluche o nombres 
diferentes. Y tendrán fotos de niños, y están a la venta. Ese es su Instagram. Si 
Uds. están en ella, bájense de ella. Saben que no es una herramienta de 
comunicación para ti. Es una herramienta de comunicación del diablo, ¿de 
acuerdo?  
 

Están descubriendo todo sobre sus hijos. Que tienen hijos bonitos, que tienen 
niños bonitos. Ven sus fotos en Instagram. Dicen, ah, quiero esa. BIEN, ese vale 
$ 1,000,000 para mí. Así que ve a buscarlos. Y Uds. saben, estarán en el trabajo. 
Sus hijos estarán jugando en el patio o donde sea. Y vendrán y dirán: "Oye, tengo 
algunos tontos para ti, o tengo algo que realmente te gustara". Y tan pronto como 
se acercan a ellos para mirar, para ver lo que tienen, le agarran, y se van. Están 
en el camino y nunca los vuelve a verlos. Ese es el hecho de la vida en este 
momento.  
 

Permítanme leerles algunas citas del profeta de Dios. Dijo que Dios da 

misericordia primero y eso viene a través de un mensaje para preparar a la gente, 

y ellos rechazan ese mensaje, no queda nada más que juicio. ¿Y cómo la gente 

lo rechaza? No diciendo externamente que no lo creen, pero no prestan atención 

a las advertencias. ¿Cuántas iglesias están prestando atención a Sus 

advertencias? 
 

¿Cuántas iglesias Uds. conocen que predican la guerra bacteriológica? Vamos, 

cuéntenme. Entren en YouTube. Descúbranlos. Me llamó mentiroso. Me 

encantaría que se demostrara que estaba equivocado. No lo están haciendo. 

Está sucediendo. La advertencia ha salido. La misericordia ha salido. Y ahora no 

queda nada más que juicio.  
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55 Respetos 61-1015E Tomemos a Noé, por un momento. Ahora, Noé tenía una 

revelación de Dios, sin embargo, era contraria a cualquier cosa que la ciencia 

probara que era la verdad. Pero sin embargo él 

había hablado con Dios, y Dios había hablado 

con él. Y él se puso a preparar un arca. Donde, 

los mofadores y burladores, como dice la Biblia 

que serían en los últimos días como lo fueron 

en aquellos días, que esos mofadores se 

mofaron de Noé. Pues, pensaron que él estaba 

fuera de sí porque él estaba construyendo un 

arca.  
 

(¿Uds. saben lo que realmente dice del burlador, los burladores? ¿Dónde está 

la promesa de su Parousia? Uds. saben, Hermano Branham, en el sermón del 

Rapto, tengo sus notas. Y hay 12 páginas de notas. Yo tomé una foto de los 

primeros seis, y él cita esa escritura de Pedro diciendo, está profetizado que se 

burlarán de la doctrina en los últimos días. La doctrina, se burlarán de la doctrina. 

Oh, Parousia es un montón de basura. Deberían tener miedo de esas cosas. No 

deberían escuchar eso. Escuchen, ese es el boleto a casa. Están en el camino 

correcto. Están en Su presencia. Hermano Branham dijo: Y se dedicó a preparar 

el arca con burladores y burlones, como la Biblia dice que serían en los últimos 

días. Así que los burladores se burlaron de Noé. Pensaron que estaba fuera de 

su cabeza, porque estaba construyendo un arca). 
 

Así que, pero Dios trajo juicio sobre aquellos mofadores, porque no querían 

escuchar al mensajero de Dios y entrar en esa arca bajo su predicación, 

entonces Dios envió Sus juicios Divinos sobre la tierra. Primero El hizo una 

preparación para todos los que lo querían recibir, para escapar de ello, y 

entonces si no escapaban de ello, solamente quedaba una cosa. Si no 

aceptaban la preparación de escape de Dios, entonces sólo queda una 

cosa, eso es juicio Divino. 
 

E-17 ¿Por qué? 62-0622E Cuando Dios hace una vía de escape para la 

gente, y la gente rehúsa ese escape, (¿cómo lo 

rechazan? Al no prestarle atención) entonces Dios hace 

la Pregunta: “¿Por qué?” Yo pienso que Él tiene el 

derecho de hacerlo. Si Dios hace todo lo que Él puede 

para la gente, y el pueblo rehúsa recibir Su ayuda, 

entonces Él tiene derecho a preguntar por qué no la 

recibieron. Yo creo que así será en el Juicio. Cuando 

Dios ha hecho toda preparación que se podía hacer para 
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la iglesia y para la gente y luego ellos la rechazan, Dios nos va a preguntar por 

qué no lo recibimos.  
 

(Así que hemos aprendido en Deuteronomio que hay dos leyes, la ley de la vida, 

la ley de la muerte. Hemos aprendido que prestar atención a la palabra de Dios 

y prestarle atención, es la ley de la vida. Ignorarlo, no prestarle atención. No 

prestar atención a lo que Dios dice, es la ley de la muerte.) 
 

71 Mirando A Jesús 64-0122 Nos enteramos aquí que hubo otro hombre que 

miró, llamado Loé-Noé. Él miró y vio la justicia de Dios sobre… El justo juicio de 

Dios, más bien, siendo derramado sobre una generación perversa, negadora de 

la Palabra. En su visión (pues Noé era profeta), Dios le había dado una visión de 

cómo construir el arca; y le indicó de cómo llevar a cabo la construcción, cómo 

debía ser construida. En esto, ¿cómo pudiera haber sido Noé, a no ser que esta 

visión fuera la Palabra de Dios, habiendo él visto esta ira y haciendo una manera 

para preparase? Siempre, antes de que venga juicio, se hace una 

preparación; siempre es así la Palabra de Dios. 
 

BIEN, tienen sus Biblias. Tienen sus libros de mensajes. Tienen su preparación. 
Escuchen a un precioso amigo mío decirme que su pastor dijo, voy a enseñarles 
algunas cosas de las que el Hermano Branham nunca habló. Ahora ¿Se 
imaginan un mensaje, Plus? ¿Pueden imaginar una palabra de Dios, Plus? Yo 
no puedo. No estoy interesado, porque mi red de seguridad es que solo estoy 
diciendo lo que él dijo. Muy bien. Solo quiero que la gente siga a Jesús y haga 
que todo esté bien. 
 

87-4 Hebreos Capítulo 3 HEB 57- América no quiere el Evangelio. Uds. lo 

saben. Más vale que lo admitamos, que este 

pueblo anglosajón está acabado; es todo. No hay 

más Evangelio que América reciba. ¡Oh, Ud. 

encuentra alguno que otro, de vez en cuando! 

Pero, en lo que concierne al Evangelio, ha 

concluido. Y uno ni siquiera les puede predicar, no 

les puede hablar; ellos no creen nada. ¿Ven?  
 

Ellos sólo tienen sus propias ideas obstinadas, y 

no se mueven. Y lo que viene para esta nación es juicio. Y, por cierto, lo va 

a recibir. Puede ser a través de una crisis económica; puede ser a través 

de una bomba atómica; puede ser por una gran plaga de enfermedad o algo, 

pero ella está lista; eso viene. Millares de millares caerán. 
 

¿Cuánto es 1000 x 1000? Es un millón. ¿No murieron 7.000.000 de personas 
por lo que el gobierno repartió es atención médica? ¿Cuántas personas murieron 
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de AZT? ¿Conocen un AZT? Nuestro famoso doctor Fauci, estuvo a cargo del 
proyecto de VIH para su institución. Y así, le estaba dando a la gente 1200 
miligramos de AZT, y todos estaban muriendo, cada uno de ellos, estaban 
muriendo. Luego lo redujeron a 500 miligramos, y algunos de ellos vivieron. Y 
entonces él sale y dice: Oye, qué gran cosa he hecho. De hecho, he curado a 
algunas personas que tenían VIH. Cuando mató ¿Cuántos más? ¿Cuántos más? 
30 millones de personas, como saben, solo millones de personas murieron 
porque se les dio AZT. Y el AZT es un veneno. 
 

Es como tomar quimioterapia. ¿Por qué tomarían quimioterapia? Es un veneno. 
¿Por qué no toman veneno para ratas? Si tienen una rata en la casa, ¿por qué 
no toman el veneno para ratas? De esa manera ya no verían a la rata. ¿Saben 
por qué? Porque estarán muertos. Así que es mejor poner una olla de agua y 
dejar que se ahogue.  
 

El reloj de la deuda nacional cambia en tantos miles de millones por día que no 

es posible colocarlo en este estudio y que sea preciso para cuando lea esto. Pero 

ya ha superado los 31,84 billones bajo los globalistas Obama y Biden. Está 

creciendo al 129% del PIB nacional. La población estimada de los Estados 

Unidos es de 333,287,557, por lo que la parte de cada ciudadano de esta deuda 

es ahora de $ 85,274.00.  
 

(En otras palabras, oiga, ¿cuántos de ustedes viven a un 30% por encima de lo 

que ganan al año? Bueno, lo pondré en una tarjeta de crédito. Cuando esa tarjeta 

de crédito no sea buena, obtendré otra tarjeta de crédito. Pon eso y obtendré 

otra tarjeta de crédito. Ponle eso y estarán viviendo por encima de sus 

posibilidades). 
 

El reloj de la deuda nacional continúa aumentando casi $ 15 mil millones por 

día. Eso significa que, si Uds. pudieran contar a una velocidad muy rápida de 5 

dígitos por segundo, todavía les tomaría 7 mil millones 269 millones 406 mil, 392 

años para hacerlo. Dado que solo ha habido 7,000 años en la tierra y 365 días 

al año, y 60 minutos y 60 segundos por minuto, eso significaría que tenemos un 

total de 1,314,000 segundos de vida en la tierra en ese tiempo desde la creación. 

Pero esto es sólo la deuda nacional. Eso significa que habrían gastado 24 mil 

millones 231 millones 354 mil y $ 642 por segundo desde que comenzó la vida 

en la tierra. La deuda global es 10 veces mayor en 305 billones, así que 

multiplique los $ 24 mil millones por 10 veces y obtendrá 242 mil millones de 

gastos por cada segundo de vida que ha existido desde el principio. ¿Ven la 

maldición bajo la que estamos viviendo? Nunca lo devolverán. 
 

Es por eso que ellos tendrán que ir al Vaticano, cuya riqueza es más de 
cuatrillones en oro. Y eso es en el estado actual de $ 2200. Si tenemos el oro 
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que hemos dividido en la deuda nacional, sería algo así como $ 125,000 por 
onza. No 2125 mil por onza. ¿De acuerdo? ¿Y quién puede pagar eso? El 
Vaticano. ¿Lo hará? Eso es lo que ha estado almacenando su oro durante años 
y no pagando a todos los depredadores de niños que trabajan para ella. 
 

Uds. saben, leí hace unos años atrás que el 40% de todos los sacerdotes son 
homosexuales. El 40% en los seminarios son homosexuales porque bajaron las 
barras. Son sodomitas, tienen una religión sodomita. Y, sin embargo, terminarán 
siendo dueños de todo. ¿Y saben qué? Ni siquiera me importará porque me iré. 
Y Uds. también se irán  
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, te damos gracias, Señor, por el estudio. Es impactante, 
Señor, los números de las estadísticas. Pero Padre, sabemos que, si hay una 
manera, solo oramos para que nos las muestres. Yo no sé si podemos incorporar 
y ejecutar todo a través de un negocio. Si está libre de impuestos, no lo sabría. 
Pero les digo algo, me hierve la sangre pensar que la gente está pagando 
impuestos, apoyando a una nación que es criminal, que es pedófila, y que está 
haciendo todas estas cosas de adoración al diablo. Está sacrificando niños como 
abortos debido a Moloc. ¿Y para qué? Ellos piensan que son cristianos. No son 
cristianos, son demonios. Como le dije una vez a una mujer, no se puede ser 
demócrata y ser cristiano. Porque los cristianos no creen en el aborto. Los 
cristianos no creen en las mutilaciones infantiles. Y el Partido Demócrata sacó a 
Dios de la plataforma, y creen en todas esas cosas. Pero, Padre, estamos aquí 
como tu novia, Señor, creyendo que somos tu novia. Y Padre, queremos tomar 
una posición hoy, una posición que es muy diligente. Y te pedimos que nos 
ayudes. En el nombre de Jesucristo, oramos. Amén. 
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